



温かい音色が場内を包む

長島小親子ふれあいコンサート

長島小学校の「親子ふれあいコンサート」が11月4日、長島小学校体育館で開催されました。同校合奏団や長島オールスターズの演奏に続き、ゲストのチューバ奏者谷藤綾香さんとマリimba奏者江越海さんが演奏を披露。音楽の素晴らしさを伝えていました。コンサートの最後には、参加者全員による演奏が行われ、場内は温かい音色で包み込まれました。



参加者全員による迫力あるステージ（写真上）／ゲストの谷藤さんと江越さんによる演奏（写真左）／この日のために結成した長島オールスターズも見事な演奏を披露（写真右）



雨の中、本番さながらに

消防団秋季消防演習

秋の全国火災予防運動の一環として町消防団の秋季消防演習が11月6日、平泉・長島両小学校を会場に行われました。各分団の団員はあいにくの雨模様の中、車両の誘導やポンプの始動、ホースの接続など一つ一つの作業を確認しながら演習に取り組んでいました。

またこの日は両校の避難訓練も合わせて実施。児童らは、校内放送や先生の誘導に従い避難路などを確認しながら真剣な表情で取り組んでいました。



あいにくの雨模様の中、演習に取り組む団員



講師の池村さんからアドバイスを受ける

世界にひとつだけのアクセサリ-

夜光貝アクセサリ-講座

中尊寺金色堂の螺鈿細工に使われている夜光貝を使ったアクセサリ-講座が11月17日、役場会議室で開催されました。

鹿児島県奄美市で工房を構える池村茂さんと同市教育委員会の高梨修さんを講師に、平泉と夜光貝のつながりや貝の生態などについての説明を受けアクセサリ-づくりに挑戦。参加者は紙やすりなどを使い貝を磨きあげ、世界にひとつしかない自分だけのアクセサリ-を笑顔で見つめていました。

愛らしく練り歩く

中尊寺で稚児行列

秋の藤原まつりが11月1～3日の3日間町内各地で開催され、稚児行列や郷土芸能など訪れた観光客らの目を楽しませました。

このうち中尊寺で行われた恒例の稚児行列では3～6歳の幼児18人が参加。華やかな衣装に身を包んだ幼児は保護者らと手をつなぎ、周りの木々が色付きはじめた本堂から金色堂までの参道をゆっくりと練り歩きました。華やかで愛らしい光景に、観光客らは足を止めカメラを向けていました。



参道を練り歩く稚児行列の参加者

実りの秋を満喫

ライスアート稲刈り体験

ライスアート in ひらいずみ稲刈り体験(農事組合法人アグリ平泉主催)が10月27日、長島地内の大区画ほ場で開催されました。

イベントには、町内の家族連れや関係者など約150人が参加。6月2日に植えた「馬上の義経」の絵柄の稲を鎌で1株ずつ丁寧に刈り取りました。

作業後はいものこ汁の振る舞い、達谷神楽や山王太鼓がアトラクションを披露したほか、新米や長ネギのお土産もあり、秋晴れの空が広がる中楽しい時間を過ごしていました。

刈り取りを前にライスアートをバックに記念撮影(写真上)／「ここを束ねるんだよ」(写真左)／秋晴れの中作業を進める参加者(写真右)



明生園園長の熊谷さんによる講演

介護と家族の在り方を考える

町婦協リーダー研修会

平泉町地域婦人団体協議会(小室光子会長)のリーダー研修会が、11月18日に会員100人が参加し役場で行われました。研修会では「介護と家族の在り方」をテーマに、町保健センター千葉所長から町内の高齢者の現状について説明。その後、特別養護老人ホーム明生園の熊谷園長が高齢者介護の現状と課題について講演を行い、介護についての理解を深めました。

このほか実践活動として1区、15区婦人会が、花壇作りや海産物消費を通じた震災復興支援などの取り組みについて発表しました。

